
Den Verband für die Zukunft stärken

Vom 30. Oktober bis zum 01. November 2015 hat unsere Bundesvorsitzende Roswitha Stille alle
Mitglieder des Vorstandes des SHV – FORUM GEHIRN e.V. zu einem Arbeitstreffen nach Göttingen
eingeladen.

Vorstand: A. Hoffmann, K. Arndt, K.-O. Mackenbach, R.Stille, I. Zoeger und K.-E. Siegel (v.
links)

Gemeinsam wurden die Ziele des Verbandes definiert:

Die Förderung und Hilfe zur Selbsthilfe für Menschen mit erworbenen
Hirnschädigungen und deren Angehörige sowie die Förderung der öffentlichen
Gesundheitsfürsorge. Dieser Zweck soll insbesondere erreicht werden, durch Gründung
und Förderung von Selbsthilfegruppen;

Einflussnahme auf die stetige Weiterentwicklung und Verbesserung der ambulanten,
teilstationären und stationären Versorgungsstrukturen sowie differenzierter
Unterstützungsangebote, der professionellen Beratung der betroffenen Menschen und
deren Angehörigen über alle Möglichkeiten der medizinischen, der pflegerischen und
therapeutischen, der sozialen und einer umfassenden Rehabilitation;

https://www.shvfg.de/2015/11/21/7691/


Förderung der öffentlichen Diskussion zu den Belangen der betroffenen Menschen und
deren Angehörigen;

Beratung, Schulung und Weiterbildung der betroffenen Menschen und deren
Angehörigen, verbandsübergreifende Zusammenarbeit mit Organisationen, Institutionen
und öffentlichen Stellen;

In intensiven Gesprächen wurden Ideen eingebracht, die nun umgesetzt werden müssen.

Bei jedem einzelnen Vorstandsmitglied wurden die Aufgabenbereiche umrissen, um so effektiver und
wirkungsvoller die eigenen Ressourcen nutzen zu können.

Im Jahr 2016 wird eine neue Veranstaltungsreihe ins Leben gerufen, der „Hirntag“. Dieser „Hirntag“
soll jährlich vorerst in Berlin stattfinden. Die Vorbereitungen sind im vollen Gange. Wenn alle
notwendigen Absprachen erfolgt sind, werden wir unsere Mitglieder genauer informieren.

Die Mitgliederversammlung am 19. März 2016 im INI in Hannover ist in Vorbereitung. Am
Vormittag werden wie gewohnt Fachthemen angeboten.

Mit diesen Aussichten werden wir gemeinsam die Aufgaben aufgreifen und an der Umsetzung
arbeiten.
Dafür wünscht der Vorstand des Verbandes alles Gute und viel Erfolg!

Der Vorstand
November 2016

 


